

Wormser „schaz“ gefunden

EWR spendiert ein Jahr kostenlosen Strom

Ganze 4.500 Mal wurde die Spiele-App „schaz“ im Rahmen des Rheinland-Pfalz-Tags heruntergeladen. Spielerisch erkundeten die Nutzer bei rund 25 Spielen Wormser Schätze und durften die Stadt dank Virtual Reality-Elementen von einer anderen Seite kennenlernen. Motivation zum Mitspielen waren 5.500 Gewinne, die von verschiedenen Sponsoren aus Worms und Umgebung bereitgestellt wurden.

Neben kleineren Preisen stellte EWR zusätzlich auch einen Hauptpreis für die Verlosung zur Verfügung: ein Jahr kostenlose Stromversorgung. Über diesen Preis konnte sich Thoralf Schick freuen, der am Freitag im Lutherring seinen Gewinn entgegennahm. Gemeinsam mit seiner Familie nutzte er die App um die Nibelungenstadt neu zu entdecken. „Wir haben tatsächlich einige Sehenswürdigkeiten und Orte erkundet, die wir so noch nicht kannten“, erzählt der Worms-Heppenheimer.

Kostenlos Strom plus e-mobiler Fahrspaß

Nadine Mudra, Regionalleiterin Rhein-Main-Neckar bei EWR, überreichte vergangene Woche gemeinsam mit Kolleginnen aus dem Vertrieb und Sponsoring eine Gutschrift für die Jahresrechnung an den glücklichen Gewinner. „Toll, dass die App so genutzt wurde, wie die Entwickler und wir uns das vorgestellt haben“, freut sich Mudra. EWR packte kurzerhand noch vier Wochen kostenlosen Fahrspaß mit einem E-Smart obendrauf. „Ich freue mich sehr über den großzügigen Gewinn!“, berichtet Schick begeistert. Auch wenn es nicht sein erstes Fahrerlebnis mit einem E-Fahrzeug ist, so wird der Alltagstest mit dem elektrischen Flitzer doch spannend. „Für uns ist der E-Smart eine echte

Kaufoption, wenn wir uns als nächstes Fahrzeug für ein E-Auto entscheiden sollten“, meint Schick. Zusammen mit seiner Familie wird er den Smart in den kommenden Wochen dem ultimativen Alltagstest unterziehen.

Hintergrund zur Spiele-App

Rund 60 Studentinnen und Studenten der Fachbereiche Touristik/Verkehrswesen und Informatik hatten im Rahmen eines interdisziplinären Forschungsprojekts der Hochschule Worms in den letzten zwei Jahren die „schaz“-App entwickelt. Die Besucher des Rheinland-Pfalz-Tags waren davon begeistert und bewerteten die App im Durchschnitt mit 4,7 von 5 Sternen in den App-Stores.